

## L'heure de la Prière

*Nous rendons toujours grâces à Dieu pour vous tous,  
faisant mention de vous dans nos prières,  
nous souvenant sans cesse de votre travail de foi,  
de votre travail d'amour et de votre patience d'espérance  
en notre Seigneur Jésus-Christ devant notre Dieu et Père  
(1 Thessaloniens 1:2-3).*

Au début des Actes, les apôtres, en compagnie d'autres, « continuaient tous d'un commun accord dans la prière et la supplication ». Pendant qu'ils attendaient de cette manière en priant, le Saint-Esprit est descendu à la Pentecôte en bénédiction divine. Au début dans Actes 3, Pierre et Jean se rendaient au temple à l'heure de la prière. Au cours de ce parcours, ils ont rencontré un homme boiteux dont la guérison a conduit des milliers de personnes à venir au Christ. Dans Actes 16, Dieu a ouvert le cœur de Lydie dans un lieu de prière. Ensuite, comme Paul et Silas allaient habituellement prier pour que la fille esclave soit délivrée du pouvoir de Satan. Et plus tard, en prison, les prières de minuit et les louanges de Paul et de Silas ont été utilisées par Dieu pour amener le geôlier des Philippiens à Christ.

Le ministère de prière de Paul était vaste. Chaque nouvel endroit où il prêchait l'Évangile et enseignait le troupeau de Dieu, Paul les ajoutait à ce ministère. Il a maintenu un temps de prière quotidien tout au long de sa vie. La mère de John Wesley, Susanna Wesley, a eu 19 enfants, dont dix ont survécu à la petite enfance. Pendant ses journées chargées à gérer une grande maison, elle s'asseyait et se couvrait la tête avec son tablier. Ses enfants savaient que leur mère priait !

La Bible raconte constamment des exemples du ministère de la prière comme partie intégrante de la vie quotidienne du peuple de Dieu et lié à la bénédiction spirituelle. Mais qu'en est-il des aspects pratiques de la prière ? Comment les apôtres ont-ils embrassé les saints de Dieu dans leurs prières ?

Premièrement, nous devons nous assurer que nous réservons habituellement du temps pour prier. La prière a besoin d'une organisation spirituelle pour inclure l'adoration et l'action de grâce, apportant nos familles, nos frères chrétiens et les besoins des gens du monde entier. Nous pouvons le faire de manière générale, mais nos prières doivent être

spécifiques et sincères. Le Seigneur a dit à Pierre : « Mais j'ai prié pour toi » (Luc 22:32). Nous avons une liste de prière. Ce n'est pas écrit, mais néanmoins, c'est une liste. Elle est basée sur le circuit de Samuel décrit dans 1 Samuel 7:15-17. Chaque matin, après avoir prié pour la journée, notre famille et les chrétiens locaux, nous nous concentrons sur les chrétiens que nous connaissons dans une région du pays.

Nous prions pour leurs besoins et leurs exercices à la fois personnellement et dans leur communauté. Cela comprend les efforts de sensibilisation et missionnaires. Nous terminons toujours en priant pour le gouvernement de notre pays et les problèmes auxquels le monde est confronté. Le lendemain, nous passons à la zone géographique suivante de notre circuit. Il est surprenant de voir comment, au cours de ce « parcours » de prière, le Seigneur nous rappelle des personnes et des circonstances pour lesquelles nous devons prier. La prière nous rapproche de nos compagnons croyants et nous rend plus sensibles aux besoins qui nous entourent. Bien sûr, il y a toujours le danger que la prière devienne une routine et manque de véritable exercice. Mais c'est pourquoi lire la parole de Dieu avant de prier est vital. Sa puissance vivante éveille nos cœurs à chaque nouveau jour et nous prépare à nous approcher du Trône de Grâce pour adorer avec des cœurs reconnaissants. Et nous avons l'assurance que le Saint-Esprit en nous et notre Grand Souverain Sacrificateur dans les cieux accomplissent un ministère d'intercession (Romains 8:26,34) qui nous encourage à « prier et ne pas perdre courage » (Luc 18:1) et à rechercher la bénédiction du Père.

**Gordon D Kell**